

A Nacamuli (tadatadadam), A Nacamuli (tadatadadam) Dans la tempête et dans le vent A midi ou à minuit Pas facile de faire pipi à Nacamuli

Avec Giorgio, et puis Guido La polenta est toujours là Le risotto parfait'ment cuit Quand vient la nuit

Dans la tempête, c'est accueillant Prussik, mouflages, c'est passionnant On se vache même aux tabourets, Pour pas s'envoler!

A Nacamuli (tadatadadam), A Nacamuli (tadatadadam) Dans la tempête, par temps glacial Qu'on soit matinale ou vespérale Pas facile de faire pipi à Nacamuli

Le soir on chante à la guitare Les guides suisses en ont-ils marre? Dix femmes Gumistes, ça met l'ambiance Bientôt on danse?

Ça y est demain on r'met les peaux Les masques doudounes et un peu d'eau Nous partons au Château des Dames Sans état d'âme!

A Nacamuli (tadatadadam), A Nacamuli (tadatadadam)
Dans la tempête et dans le vent
A midi ou à minuit
Pas facile de faire pipi à Nacamuli



## A NACAMULI

SUR L'AIR DE « AUX CHAMPS ÉLYSÉES »

On s'baladait les skis sur l'dos La neige était toujours plus haut Une troupe de femmes bien impatientes

De gravir les pentes

Pourtant la neige, elle fut bien là Qui aurait cru qu'on mourrait d'froid Et qu'on resterait même coincées A d(e)voir s'ambiancer...

## DES NOUVELLES DU COSIROC

Jean-Luc Rudkiewicz

Dans le cadre du renouvellement du label Forêt d'exception des forêts domaniales de Fontainebleau; l'ONF a réorganisé la gouvernance d'une de ses missions, à savoir l'accueil du public, toujours plus nombreux. C'est ainsi que les organes de concertation ou d'information des divers groupes usagers de ces lieux grimpeurs, promeneurs, cavaliers ou cyclistes - organes indépendants auparavant, ont été regroupés dans une seule commission. Ceci permettra de confronter les attentes ou les contraintes des diverses populations qui pratiquent leurs loisirs en forêt. Toutefois, cela entraîne de fait la suppression de la commission "escalade" qui une fois l'an, permettait de faire le point sur l'évolution de l'escalade et qui réunissait l'ONF et le Cosiroc.

A la suite de cette réorganisation, le Cosiroc, réalisant la nécessité d'une information des différents traceurs ou traceuses de circuits, ainsi que celles et ceux qui les entretiennent, a ressuscité son interne commission circuit.

Celle-ci s'est tenue le 30 avril 2024 dans la maison forestière de Franchard, très aimablement mise à disposition par l'ONF.

A côté des annonces de réfection de circuits, la nouvelle la plus intéressante est le projet d'un nouveau circuit dit "Abo", proposé par Charles Albert au Cuvier Rempart. Il s'agit d'un circuit regroupant des voies de niveau 8 et plus, qu'il devrait être possible d'enchaîner. Même si personne n'a encore été capable de le faire à la date du 30 avril. Mais Charles Albert y travaille. A ressurgi à l'occasion du débat sur la couleur des flèches (noir ou blanc, il s'agit de rester dans la norme), la question du traçage ou de l'incorporation dans ce nouveau circuit de blocs durs pré-existants. Et la question, apparemment toujours brûlante, du "droit de propriété" de celui qui a ouvert un bloc sur celui-ci, s'est à nouveau posée. Car le circuit proposé reprend évidemment des voies déjà existantes et en introduit aussi de nouvelles. Charles Albert peut-il numéroter et insérer des blocs pré-existants dans son nouveau circuit?

Et c'est ainsi que se justifie la publication d'un manuscrit de Bernard Canceill, retrouvé dans les archives de la permanence, qui montre que certains sujets ressurgissent au fil des ans.